



Acusa Moreno a los que renunciaron al *tricolor* de chantaje y oportunismo

NÉSTOR JIMÉNEZ

En medio de las renunciaciones al Partido Revolucionario Institucional (PRI), que este fin de semana se incrementaron ante el apoyo de su dirigencia a candidatos de filiación panista, el presidente nacional del *tricolor*, Alejandro Moreno Cárdenas, se lanzó ayer en contra de sus "detractores", a quienes acusó de "chantajear" al instituto político, así como de "oportunismo" y de estar "dominados por la ambición".

Luego de que el alcalde de Cuajimalpa con licencia Adrián Rubalcava y el ex gobernador de Oaxaca Alejandro Murat renunciaron a su militancia priísta, la ahora precandidata presidencial del Frente Amplio por México (PAN, PRI y PRD), Xóchitl Gálvez, se deslindó nuevamente de las definiciones en las contiendas estatales: "Yo no tomé la decisión, punto, la decisión la tomaron los presidentes de los partidos".

Durante el registro de Gálvez como precandidata del *tricolor*, que se realizó ayer en un salón para cerca de 200 personas en un hotel de la Ciudad de México, Moreno fue recibido con gritos de "Alito, Alito",

en un acto al que asistieron únicamente priístas afines a su liderazgo nacional, la mayoría, dirigentes locales.

Alito Moreno destinó la mitad de su mensaje a referirse a quienes salieron del partido, pero sin mencionar a alguno de manera directa.

Reprochó que hay quienes "durante años gozaron de grandes oportunidades, se beneficiaron de ellas, y cuando se trató de que se comprometieran en el trabajo, que fortalecieran al partido antes de lograr ventajas personales, se hicieron a un lado, chantajearon al partido y buscaron debilitarnos".

“

En vez de menguarnos, nos fortalece, perdimos un lastre

Al recalcar que "nadie presiona al PRI, nadie chantajea al PRI", sentenció que en esa fuerza política todos cierran filas con la decisión que se tome.

Aseveró que la expulsión o salida de algunos cuadros, "en vez de menguarnos, nos fortalece", y añadió que perdieron "un lastre que desacreditaba al PRI, bola de cínicos que por culpa de ellos la sociedad no nos dio su confianza porque eran una bola de corruptos que mancharon al partido".

Aprovechó para lanzarse contra Samuel García, precandidato presidencial de Movimiento Ciudadano, partido al que definió de "esquirol servil y lacayo" de Morena.

Por separado, entrevistada sobre las renunciaciones al *tricolor* de varios de sus integrantes, Gálvez lamentó la decisión de Rubalcava, pero adujo que "también pasa lo mismo en Morena, hay quien se va de Morena, hay quien se va del PAN, hay quien se va del PRD y del propio PRI, pero creo que lo que cuenta aquí es convencer a los 97 millones de mexicanos que tienen que emitir una decisión".

Consultada sobre si percibe a un *tricolor* debilitado, respondió que ve a "un PRI echado para adelante, con buenos priístas".